

WOHNHÄUSER

Anton-Graff-Strasse 2–4

Im westlich angrenzenden Raum des Industrieareals Sulzer entstanden sukzessive Wohnbauten von Villen bis Arbeiter-Reihenhäuser. In jüngerer Zeit ist auch dieser und jener Ersatzbau entstanden. Erhalten geblieben ist unter anderen das Doppelmehrfamilienhaus an der Anton-Graff-Strasse 2 und 4.

BAUJAHR
1915



ADRESSE
Anton-Graff-Strasse 2+4
8400 Winterthur

2022: Anton-Graff-Strasse 2-4
Foto: winbib, Nadia Pettannice (Signatur FotDig_2023-0425)

Das verputzte Doppelmehrfamilienhaus wurde 1914/15 vom Architekten Friedrich Schneebeli im romantischern Heimatstil erbaut. Es lehnt sich formal an den Typ des Zürichseehauses an. Strassenseitig wird das Dach je durch einen grossen Giebel betont. Das Haus gilt als kommunales Inventarobjekt.

AUTOR/IN:
Heinz Bächinger

[Nutzungshinweise](#)

[UNREDIGIERTE VERSION](#)

LETZTE BEARBEITUNG:

05.04.2023